

Auf den Spuren der Auf der Maur's

Der noch junge Verein des Geschlechtes Auf der Maur führte am Samstag, 9. April 2011 in Ingenbohl Brunnen seine 3. Mitgliederversammlung durch. Der Verein unterstützt und dokumentiert weltweit die Familienforschertätigkeit des Geschlechtes Auf der Maur. Rund 30 Mitglieder aus der ganzen Schweiz waren angereist um an der Versammlung teilzunehmen.

Bereits am Morgen fand der protokollarische Teil der Versammlung im Restaurant Wendelstubi statt. Die anschliessende Exkursion ins Stammgebiet des Geschlechtes fand dann in Schönenbuch statt. Auf den Bauernhöfen Husmatt, Mur und Egg sind die Ursprünge des Geschlechtes bis ins 16. Jahrhundert zurück in Stammbäumen dokumentiert und erforscht. Der jetzige Präsident, Hans Auf der Maur Ibach, konnte den interessierten Teilnehmern die Stammesgeschichte der Auf der Maur auf dieser zweistündigen Exkursion eindrücklich erklären.

Weitere Informationen über das Schwyzer Geschlecht Auf der Maur findet man im Internet unter www.aufdermaur.info.



Präsident Hans Auf der Maur, Ibach, (links im Bild) erklärt den Exkursionsteilnehmern die Stammesgeschichte des Auf der Maur Geschlechtes. Blick von Oberschönenbuch auf Schwyz mit den beiden Mythen.